



Les Culs Trempés ont pris un bain de foule à la fin du concert. Photo ER /

Une ambiance de fête à la MAS de Jean-Baptiste Thiéry

C'est une tradition à la Maison d'accueil spécialisée de Jean-Baptiste Thiéry au Champ-le-Boeuf : une grande fête de fin d'année est organisée.

Cette année, les Culs Trempés ont mis le feu ; les quatre cow-boys d'opérettes ont assuré le spectacle pendant près d'une heure au bout de leurs chansons un tantinet country, irlandaises et surtout festives. Un joyeux moment récréatif pour tous les résidents polyhandicapés, le personnel et les familles invitées à cette occasion.

Le personnel du pôle accompagnement coiffé de bonnets de Noël avait mis les petits plats dans les grands pour que cette fête soit très réussie. Certains ont effectué quelques pas de danses et après le concert, les parents ont pu rencontrer les équipes.